

Projekte ökumenischer Basar 2021

Bayasgalant
Kinderhilfe Mongolei



Der Verein Bayasgalant, Kinderhilfe Mongolei, unterstützt in der mongolischen Hauptstadt Ulaanbaatar Kinder und ihre Eltern aus armen Verhältnissen mit dem Ziel, ihnen eine bessere Zukunftsperspektive zu bieten. Im Kindergarten und der Tagesstätte betreut der Verein täglich 175 Kinder und Jugendliche. Sie erhalten je drei Mahlzeiten pro Tag. Zudem kümmert sich ein Team von Lehrern, Psychologen und Sozialarbeitern um Nachhilfe und Unterstützung bei den Hausaufgaben, aber auch um die medizinische und psychologische Betreuung der Kinder und ihrer Familien. Nach dem Schulabschluss ermöglicht Bayasgalant allen Kindern eine Ausbildung oder ein Studium. Der Verein ist politisch und konfessionell neutral und finanziert sich ausschliesslich über Spenden und Mitgliederbeiträge. www.bayasgalant.ch



wegbegleitung
gemeinsam unterwegs
in schwierigen
Lebenssituationen

Die Wegbegleitung Aargau bietet Menschen in belastenden Lebenssituationen kostenlose Hilfe an. Ausgebildete Freiwillige mit viel Lebenserfahrung engagieren sich in der Hilfe zur Selbsthilfe. Im gemeinsamen Gespräch werden Ziel, Dauer und Aufgaben der Begleitung abgemacht. Die Freiwilligen werden von der Vermittlungsstelle fachlich unterstützt. Die Wegbegleitung wird getragen von der Römisch-Katholischen und der reformierten Landeskirche Aargau. www.wegbegleitung-ag.ch